

Publié le 25/03/2016 à 03:48, Mis à jour le 25/03/2016 à 07:33

Coup de jeune au Ping-Club

Tennis de table



Le Ping-Club Olemps est en pleine ascension./Photo DDM

Le Ping-Club [Olemps](#) et son dynamisme suscitent chez les jeunes l'envie de s'investir dans le club d'Olemps. Ce ne sont pas moins de sept jeunes (3 minimes, 3 cadets et 1 junior) qui ont évolué dans les équipes seniors lors de la cinquième journée. En R3, l'équipe I s'est imposée à Blagnac 10 à 4 avec 2 perfs pour le junior Adrien Alaniou et 2 pour le cadet Nicolas Martignac. Deux victoires lors des 2 dernières journées ouvriraient les portes de la R2. L'équipe II, toujours en R3, n'a pas démerité mais a dû s'incliner 9 à 5 à Colomiers. Là aussi, 2 victoires sont nécessaires mais... pour le maintien. L'équipe III, en D1, a concédé le nul, 7 à 7, à Marcillac, face à une jeune équipe talentueuse et hypermotivée. Une victoire lors des 2 dernières journées permettra l'accession en prérégion. Mention très bien aux équipes IV en D3 et V en D4 qui sont revenues victorieuses de leurs déplacements à Espalion et Marcillac. En signant leur cinquième succès, ces équipes qui comptent 3 minimes et un cadet ont fait un grand pas vers le titre synonyme d'accession.

Dimanche, jour de Pâques, le Ping-Club accueille les finales départementales par classement avec les meilleurs pongistes aveyronnais en quête d'une qualification pour l'épreuve régionale. Début des compétitions à 10 h 30 (attention au passage à l'heure d'été) avec, on l'espère, plusieurs pongistes olempiens lors des finales disputées en début d'après-midi.